
In welchen Schulen der Stadt reichen die räumlichen  Kapazitäten nicht für die 
Durchführung des Sportunterrichts vor Ort aus? 
 
Wir bitten um eine Übersicht je betroffene Schule, aus der hervor geht, wie viele 
Schüler aus wie vielen Klassen wie oft pro Woche welche Wege zur Absolvierung 
wie vieler Stunden Sportunterricht zurückzulegen haben, welcher Zeitaufwand und 
welche Kosten damit verbunden sind. 
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Fraktionsvorsitzender 


